



Medienmitteilung

Datum: 6. August 2015 – Nr. 30
Sperrfrist:

Neues Mitglied für die Anwaltskommission Obwalden

Der Regierungsrat hat Rechtsanwältin Daniela Burch, Sarnen, für den Rest der Amtsdauer bis 2018 in die Anwaltskommission gewählt.

Die Anwaltskommission Obwalden* nimmt verschiedene Funktionen bei der Ausübung des Anwaltsberufs im Kanton Obwalden wahr. So führt sie unter anderem das kantonale Anwaltsregister, ist zuständig für das Aufsichts- und Disziplinarwesen oder nimmt die Anwaltsprüfung ab und erteilt das Anwaltspatent.

Der Regierungsrat wählt die Mitglieder der Anwaltskommission jeweils auf die verfassungsmässige Amtsdauer von vier Jahren. Sie besteht aus fünf Mitgliedern sowie einer Aktuarin oder einem Aktuar.

Nach 10-jähriger Tätigkeit hat lic. iur. André Blank, Rechtsanwalt, Luzern, seinen Rücktritt aus der Anwaltskommission Obwalden erklärt. Der Regierungsrat hat den Rücktritt per 31. Dezember 2015 unter Verdankung der geleisteten Arbeit genehmigt und lic. iur. Daniela Burch, Rechtsanwältin und Notarin, Sarnen, für den Rest der Amtsdauer 2014 bis 2018 in die Anwaltskommission gewählt. Daniela Burch übernimmt die neue Funktion am 1. Januar 2016.

*weitere Informationen: www.ow.ch → Suche: Anwaltskommission